



Spenden für die Karl-Mauracher-Orgel

Die **Karl-Mauracher-Orgel** in HART aus dem Jahre **1839** ist ein Juwel der Orgelbaukunst. Doch der Zahn der Zeit hat leider auch vor diesem Kunstwerk nicht haltgemacht, und so ist es dringend notwendig, Geld für die Restaurierung aufzubringen! Wir sind daher für jede finanzielle Unterstützung sehr dankbar und bitten um Eure großherzigen SPENDEN, damit dieses einzigartige Instrument auch der Nachwelt erhalten bleibt und zum Lobe Gottes und der Freude der Menschen wieder wunderbar erklingen kann!

ZAHLSCHEINE liegen in der Kirche und in der Raika HART auf!

Auch im PFARRBÜRO können Eure Zuwendungen beim Herrn Pfarrer während der Bürostunden (Freitag 08.30h – 10.00h) abgegeben werden!

Wir sagen schon im Voraus ein herzliches VERGELTS GOTT!